6 0

しゅうゆう便り 冬号 No.





年賀状づくり



































新しい年を迎えるにあたり、家族やお世話になった方々へ年賀状を送りたいとの声があり、レク活動の中 で年賀状作成を行いました。

それぞれに家族への思いや干支でもあるヘビの絵を書いたりと、笑顔で楽しみながら真剣に取り組まれておりました。 ご家族からは、父や母から年賀状が届いたと驚きの声が聞かれ、「とても嬉しい」「まだしっかりとした字が書けますね~」 等、大変喜ばれておりました。



クリスマスイベント

















12/25(水) クリスマスイベントを各ユニットごとに実施、楽しまれました。

レク活動の中で皆で作った『コットンボール』をクリスマスツリーに飾り付け、クリスマスの雰囲気づくりから行いました。 今年はインフルエンザが流行されており、縮小した形でのクリスマス会となりましたが、クリスマスの歌合唱やベル演奏、ビンゴゲームなどを楽しまれている様子でした。

昼食は、『クリスマス弁当』で、ケーキデザートもおいしいと大変喜ばれておりました。



焼き芋大会





















秋となり、いろんな旬な食べ物がおいしい季節です。 入居者様からのご要望で 『焼き芋大会』 を実施しました。 当初はポカポカ陽気の中、外での焼き芋を楽しむ予定でしたが、急な冷え込みとなり、風邪を引かれる心配もありましたので、1階ラウンジから雰囲気を楽しむ事となりました。

企業ボランティア活動











12/7(土) 企業ボランティア活動として、内村建設の方々の来園がありました。 屋上の清掃など、普段の業務では手が届かないような箇所をきれいにしていただきました。 草刈りをしていただき、大変助かりました。